



## Hoy está claro que Genaro García Luna trabajaba para el narco, como lo denuncié durante años: Fernández Noroña

Durante la sesión de hoy, al hablar sobre Genaro García Luna, el vicecoordinador del Grupo Parlamentario del Partido del Trabajo (GPPT), Gerardo Fernández Noroña, recalcó que ahora es claro lo que durante años él denunció, respecto a que el exsecretario de seguridad pública tenía vínculos con el narcotraficante Joaquín “Chapo” Guzmán.

<https://efekto10.com/hoy-esta-claro-que-genaro-garcia-luna-trabajaba-para-el-narco-como-lo-denuncie-durante-anos-fernandez-norona/>